

Die Firmen ITC Graf GmbH & MPS Elektrotechnik GmbH begrüßen Herrn Kiesewetter

Das Team der ITC Graf GmbH und der MPS Elektrotechnik GmbH hießen Herrn Roderich Kiesewetter, Mitglied des Deutschen Bundestages, am 9. April 2013 zum Informationsaustausch herzlich willkommen. Herr Kiesewetter, der zusammen mit dem Heidenheimer Oberbürgermeister Herrn Bernhard Ilg und der Familie Graf am 15. April 2010, den ersten Spatenstich für das neue markante Firmengebäude mit dreieckigem Grundriss in den Tieräckern 13 in Heidenheim-Schnaitheim machte, informiert sich vor Ort über die Entwicklung beider Firmen. Dank der motivierten und kompetenten



Arbeit der Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter sind beide Firmen auf einem Markt mit vielen Mitbewerbern sehr erfolgreich tätig. Das Team der ITC unterstützt Unternehmen auf dem Gebiet der Sicherheit und Gesundheit am Arbeitsplatz und bietet Schulungen zu unterschiedlichen Themen rund um den Arbeitsschutz an. Das Team der MPS führt Prüfungen von elektrischen Betriebsmitteln durch und bietet Schulungen im Bereich der Elektrotechnik an. Der Bundestagsabgeordnete der CDU/CSU und die Vertreter der Familie Graf sind sich einig: Klein- und mittelständische Unternehmen in Familienhand sind für die Gesellschaft und für eine stabile und gesunde Wirtschaft unverzichtbar: Das unternehmerische Ziel ist nicht der kurzfristige Erfolg, sondern eine nachhaltige Entwicklung mit dem Ziel, das Unternehmen und die Arbeitsplätze für die nächsten Generationen langfristig zu erhalten und weiter zu entwickeln.